
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
は
「
今
の
学
校
っ

て
ど
う
な
っ
て
い
る
の
？
品
川
の

教
育
は
こ
の

10
年
で
ど
う
変
化
し

た
の
か
」
を
テ
ー
マ
に
、
「
市
民

の
立
場
か
ら
『
品
川
の
教
育
改
革
』

を
考
え
る
会
」
が
呼
び
か
け
昨
年
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年
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月

26
日
開
催
。

62
名
の
区

民
、
教
員
、
研
究
者
が
参
加
し
、

品
川
の
教
育
改
革
に
対
し
て
そ
れ

ぞ
れ
の
立
場
か
ら
率
直
な
問
題
点

や
課
題
が
出
さ
れ
、
批
判
的
な
検

証
が
行
わ
れ
る
場
と
な
り
ま
し
た
。

冒
頭
、
品
川
の
教
育
改
革
を
研

究
し
て
き
た
二
名
の
研
究
者
よ
り

報
告
。
佐
貫
浩
・

法
政
大
学
教
授
は
、

品
川
が
小
泉
・
安

部
以
来
の
新
自
由

主
義
教
育
の
一
番

先
頭
を
走
っ
て
お
り
、
思
い
つ
き

的
な
小
中
一
貫
教
育
・
校
が
教
育

論
・
検
証
抜
き
に
進
ん
で
い
る
。

５
年
生
か
ら
高
校
テ
ス
ト
体
制
に

動
員
す
る
事
態
に
な
っ
て
い
る
、

と
警
鐘
。
ま
た
、
山
本
由
美
・
東

京
田
中
短
期
大
学
准
教
授
か
ら
は
、

品
川
の
「
小
中
一
貫
校
で
学
校
統

廃
合
」
と
い
う
ス
タ
イ
ル
が
全
国

的
に
発
信
さ
れ
て
い
る
と
の
告
発

が
あ
り
ま
し
た
。
続
い
て
の
参
加

者
か
ら
の
発
言
で
は
時
間
内
で
話

し
き
れ
な
い
ほ
ど
の
発
言
が
（
左

表
）
。
最
後
に
「
市
民
か
ら
品
川

の
教
育
改
革
を
検
証
す
る
た
め
の

ア
ン
ケ
ー
ト
活
動
が
提
起
さ
れ
ま

し
た
。
市
民
か
ら
の
自
主
的
な
検

証
は
初
の
試
み
で
す
。
「
会
」
で

は
、
保
護
者
と
教
職
員
へ
協
力
を

呼
び
か
け
て
い
ま
す
。

【
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ケ
ー
ト
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問
い
合
わ
せ
は
】

市
民
か
ら
「
品
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の
教
育
改
革
」

を
考
え
る
会
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ニュース

★生活相談・当ニュースに対するご意見は５７４２－６８１８（区議団控室）またはantai@jcp-shinagawa.comまで
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品川「教育改革」スタートから１０年

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

共産党は２～３年に一度、党大会

を開きます。このたび私は代議員

として大会に参加。全国の経験に

おおいに学んできたいと思います。

区政報告

学
校
選
択
制
に
学
力
テ
ス
ト
、
小
中
一
貫
教
育
、
市
民
科
。
品
川
区
「
教
育
改

革
」
が
ス
タ
ー
ト
し
、
10
年
が
経
過
。
品
川
の
教
育
は
良
く
な
っ
て
い
る
の
で

し
ょ
う
か
？
区
民
の
立
場
で
教
育
を
考
え
る
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
が
開
か
れ
ま
し
た
。

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。現在、二期目。安藤たい作プロフィール

品
川
か
ら
全
国
に
発
信
!?

「
小
中
一
貫
校
で
学
校
統
廃

合
」
ス
タ
イ
ル

【教育シンポ・参加者の発言紹介】
小中のカリキュラムを合わせる小中一貫校

ではのんびりと掃除させられないため、子

どもに掃除させず清掃員が入っている。ま

るでビル管理のよう（教員）/漢字テストで

一定点以下の子は夏休みに呼び出される。

小１・２年から親の間では中学受験の話題

が出る（小２親）/ステップアップ学習では

「頭いいクラス」「良くないクラス」と子

どもの中で差別化ができている（小６親）/

一貫校では小６の時に最高学年としての経

験が詰めず、成長差が歴然（ＰＴＡ役員）漫画：安藤たい作

62名の区民、教員、研究者が集まった教育シンポジウム。
（荏原第五地域センターにて2009/12/26撮影：安藤）



お知らせ
１月１９日（火）

夜６：３０～８：３０
安藤たい作西品川事務所

(品川区西品川３－16－３ TEL：03-3491-3230）

大崎駅より徒歩８分・百反坂沿い

無料生活・法律
相談会

１月の
①弁護士さんと一緒に相談会を行います。

生活のこと法律のこと、お気軽にご相談く

ださい。

②当日直接お越しいただいても結構ですが、

お待ち頂くこともあります。事前に電話を

入れた上、ご参加いただけると確実です。

（平日日中:５７４２－６８１８）

（土日は:３７８５－２８１０）

住民要望を受け、共産党としてもＪＲや東急に重ねて申し入れを行い、昨年20

09年９月からいよいよ準備工事が着手された五反田駅連絡通路のバリアフリー化。

しかし利用者にはまったく情報提供がされていませんでした。09年12月７日、共

産党品川・大田両地区委員会とかち佳代子都議連名でＪＲ東日本に対して、工事

について利用者への情報提供や工事完成までの車イスやベビーカー利用者などへ

の対策などを要望。要請には私（安藤）も加わりました。

生計困難な方が経済的な理由によって、必要な医療や福祉サービ
スを受ける機会を制限されることのないよう、無料または低額な
料金で診療やサービスの利用を行うもので、社会福祉法に位置づ
けられている事業です。

★たとえばこんな方が利用できます。一度ご相談下さい
●保険証をお持ちでない方
●国保の短期保険証、資格証明書が発行され困っている方
●病気や障害などで収入がなくなって困っている方
●リストラや失業のため一時的に収入がなくなって困っている方
●医療費の支払いをすると生活に困難を生じる方
★実施機関は

医療法人財団 城南福祉医療協会 大田病院
★相談の流れ
①まずは、お近くの相談事業所（下記）にご相談下さい。
②ソーシャルワーカーや職員が事情をお聞きします。
③自己負担金、または一部負担金が免除や減額されます。
【相談事業所一覧】
大田病院 大田区大森東4-4-14 ℡3762－8421
三ツ木診療所 品川区西品川2-13-20 ℡3779－0031
ゆたか診療所 品川区豊町4-3-20 ℡3781－4723 ほか

無料・低額診療制度

医療費でお困りの方はご相談ください

ご 存 知
ですか？

五反田駅ＪＲ－東急の連絡通路の
バリアフリー化の工事が着手されました。

線路内工事 2010年（平成22年）12月まで

連絡通路改修 2011年（平成23年）１月～

エスカレーター供用開始
2011年（平成23年）冬頃

エレベーター供用開始
2012年（平成24年）夏頃

要望の結果、五反田駅構内
に張り出されたお知らせ


